



Una actuación reciente del Coro de la Universidad de Salamanca, bajo la dirección de Bernardo García-Bernalt.

El Coro de la Universidad despide el año con un singular concierto de Navidad en la Hospedería Fonseca

“Vengo dando Pascuas” es el título que da nombre a este recital, en el que se interpretarán versiones polifónicas de temas muy conocidos

J.Á.M. | SALAMANCA

Como ya viene siendo tradicional en su dilatada trayectoria, el Coro de la Universidad de Salamanca se sumará a los actos culturales de despedida del año con un concierto especial de Navidad. “Vengo dando Pascuas” es el título bajo el que se presenta el recital que esta veterana agrupación coral ofrecerá hoy, a partir de las 20:30 horas, en el auditorio de la Hospedería Fonseca.

Con el compromiso de sorprender e innovar en cada nueva propuesta musical, el Coro de la Universidad de Salamanca, bajo la dirección de Bernardo García-Bernalt, ha apostado este año por

un programa que busca “acercarse al caudaloso acervo musical navideño desde una óptica plenamente asentada en nuestros días”, según comenta en su presentación el director del coro Bernardo García-Bernalt.

En esta búsqueda de temas originales, pero al mismo tiempo reconocibles para el gran público, la agrupación coral ha echado mano de cantos procedentes de lugares tan dispares como Rusia, Escocia, Hungría, Chile, Venezuela, Canadá, Estados Unidos y España, entre otros. Pero con una peculiaridad que hace de este concierto una sugerente propuesta musical: todos los temas elegidos estarán

presentados en versiones polifónicas realizadas, en su mayoría, en los últimos cinco años. En este sentido, entre la selección figuran autores como Chilcott, Ticheli, McDougal, Busto o Grau, entre otros. Con este planteamiento, lo que se busca, según comenta García-Bernalt en la presentación del concierto, es “ofrecer una versión renovada de uno de los más ricos repertorios de la música tradicional occidental”.

El Coro de la Universidad fue fundado en 1950 y durante estos años ha sido el gran referente de los actos solemnes de la institución académica, sin olvidar sus giras nacionales e internacionales.